

2022年1月22日

## 駅ぐるセンター南 営業再開のお知らせ

日頃より駅ぐるセンター南をご利用頂き誠にありがとうございます。  
先日のノア横浜センター南校のスタッフならびに同施設のダンススクールスタッフおよびお客様の新型コロナウイルス感染につきまして、  
現在、会員様とスタッフの安全確保のため【全館休館】とさせて頂いておりますが、保健所からの指導及びノアインドアステージ株式会社と協議の上、  
下記の通り営業を再開する運びとなりましたのでご案内致します。

### 【営業再開について】

駅ぐるセンター南スタジオ

令和4年1月24日(月)より通常通り開講致します

また、開講の決定に際しては、ノアインドアステージセンター南施設内全スタッフのPCR検査を行い全員の【陰性】が確認されました。

なお、現状は定員6名にて開講しておりますが、感染拡大防止対策として、しばらくの間は【定員5名】にての開講とさせていただきます。皆様のご理解賜りますようお願い申し上げます。

ご利用の皆様には大変ご迷惑をお掛けしまして誠に申し訳ございません。お客様におかれましても、現状通りの新型コロナウイルス感染防止対策に引き続きご協力をお願い申し上げます。

駅ぐるセンター南&苫小牧  
代表 大村 和彦